

**P
R
E
B**通信 不動産ビジネス専門家協会

のようになるのか

れます。新民法では、された売買契約について、

新民法では、買主は、要件や定型約款の要件「契約適合性」ある物と効果が明文化され、契約には、旧（現行）の引渡しを受けていない場合に、売主に対し意が必要です。意思表示の錯認取消の適用され、施行より前に締結された売買契約には、旧（現行）民法が適用されます。売買契約の締結上、留置権借契約等の更新の

第41回 施行を半年後に控えた民法改正と不動産取引

今月から消費税率が8%から10%へと引き上げられた。生活に関わる大きな制度改正が実施された一方で、不動産取引の現場では来年4月に大きな変化が控えている。改正民法がいよいよ施行となるのだ。不動産の売買において、改正民法の施行後にどのような変化が起きるのか。先日の「不動産ソリューションフェア」で多くのセミナー聴講者を集めた沖隆一弁護士が解説する。

1
・
はじ
め
に

民法の債権編を中心とした大幅な改正が、半年後の令和2年4月1日から、いよいよ施行されます。新しい民法によって、契約のルールが全面的に変更されていますので、不動産取引の基本的な手段となる売買契約については、新しい民法の規律に対応した見直しの準備をする必要がありま

2・不動産売主の義務はどう変わるのか。

新民法の下では、売買契約の売主は、特定物と不特定物を区別せず、種類・品質・数量の「契約適合性」ある物の引渡しをする義務を負います。従つて、特
定物である不動産売買

今月の筆者

- プロフィール
1998年弁護士登録（東京弁護士会）
企業法務、不動産・金融取引に関する交渉・訴訟、起業・株式公開支援等を業務としています。
法務省法制審議会会社法部（企業統治等関係）部会委員。



沖縄法律事務所
弁護士
沖 勝

コラムのご感想・ご意見は下記まで!

一般社団法人不動産ビジネス専門家協会
東京都千代田区神田東松下町28番地
小林ビル101 (TEL: 03-3527-1876)
<http://www.fudosan-probiz.com>

不相当な負担を課さない場合には、売主が選択できます。追完方法の特定をスムーズにするためには、特約として合理的な方法を定めておくことが考えら

5・新民法 のようにな る令和の 年4月1日

法の適用はなるのか。

卷一百一十一

すが、ひた
として、主
対象となぞ
内容に適合
項を準備す
要です。

な型はひな型
めくまでも、
る売買契約の
した契約条
ることが重

5・新民法の適用はビ

レルマ、モハサカ

賠償請求権は、信頼利益ではなく、「契約適合性」による履行利益の賠償が認められることがあります。3種類の追完の方法は、買主が先ず選択し、買主に不相当な負担を課さない場合には、売主が選択できます。追完方法の特定をスムーズにするためには、特約として、合理的な方法を定めておくことが考えら

新民法は
ある令和の
年4月1日
5・新民法
のようにな
る。債務も
負い、善
除権等も
す。

は、施行日で法の適用はどこまで権利が保たれます。他人の手で動産の売主が不履行責任を負う場合、その売主が廃止されると、法の適用はどこまで権利が保たれます。他人の手で動産の売主が不履行責任を負う場合、その売主が廃止されると、法の適用はどこまで権利が保たれます。

された規制保険を所合したものと解説が必要があり、K等の売買型も新規応じて新規がひどく表されるが、ひどくとして、たとえ対象となる内容に適合する項目を準備するのです。

買賣契約のひな
民法の規律に適
じいものが公
ことになりま
くまでも、
売買契約の
した契約条
することが重

知するだけで権利が保

保された規律の内容に適